



HAUS AM EICHENBERG

Bauherr Client
privat

Architektur Architecture
Berktoold Weber Architekten, Dornbirn (AT); Licht und Elektroplanung:
Licht- und Elektroplanungsbüro Hecht, Rankweil (AT)

Realisierungsdatum Year of realisation
2019

Produkte Products
Modul R 36 Aqua, Modul R 36 TT, Modul R 36, Roxxane Office

Einsatzbereiche Fields of use
Wohnen, Erschließen, Outdoor

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception

Ein atemberaubender Ausblick auf den Bodensee und die Berglandschaft, dazu ein dreiecksförmiger Grundstückszuschnitt in Hanglage – das waren die Gegebenheiten, die Berktoold Weber Architekten vorfanden. Positioniert wurde der moderne Holzbau mit seiner eher geschlossenen, rückwärtigen Seite zum Berg. Nach vorne, zum Dorf hin, öffnet er sich mit einer großzügigen Glasfassade. Das Haus vereint modernste und energieeffiziente Haustechnik mit dem Einsatz regionaler Materialien. Innen und außen passten insgesamt 74 in das BUS-System des Hauses integrierte Nimbus Modul R 36-Leuchten perfekt zur Gesamtästhetik.

A breathtaking view of Lake Constance and the mountain landscape plus a triangular plot of land on a slope – that was the situation with which Berktoold Weber Architekten were presented when planning this family home on the edge of a small village. The modern wooden building was positioned with its rather closed rear side towards the mountain. To the front, facing the village, it opens up with a generous glass facade. The house combines the latest, energy-efficient building technology with the use of regional materials. A total of 74 Nimbus Modul R 36 luminaires were integrated in the house's BUS system. Installed both indoors and outdoors, they complement the overall aesthetic impression perfectly.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 70469 Stuttgart/Germany
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com